

**Allocution du recteur Jean Vaillancourt  
à l'occasion du dévoilement de l'Espace Robert-Renaud  
le vendredi 28 mars 2008, à 12 h,  
à l'entrée principale de l'aile C**

Chers collègues,

Chers parents et amis de Robert Renaud,

C'est avec beaucoup d'émotion que nous sommes réunis ici aujourd'hui pour rendre hommage à Robert Renaud. Des émotions qui se veulent partagées, puisque nous ressentons, bien sûr, la joie d'honorer sa mémoire, mais aussi la tristesse engendrée par son départ soudain il y a de cela quelques mois à peine.

En nous quittant, Robert a laissé un grand vide au sein de notre université. Pendant 35 ans, il a sillonné les nombreux couloirs de l'UQO et il y a manifestement laissé sa marque, une marque indélébile pour tous ceux et celles qui l'ont connu.

Pour s'assurer que l'on n'oublie jamais son dévouement, nous avons voulu perpétuer sa mémoire au sein même de cet établissement qu'il considérait comme son deuxième chez-lui.

À cet effet, et ce pour la toute première fois dans l'histoire de l'UQO, nous allons aujourd'hui rendre un hommage posthume à l'un de nos employés en désignant le hall d'entrée de la nouvelle aile « C » du pavillon Alexandre-Taché en son nom.

L'Espace Robert-Renaud devient ainsi le carrefour par lequel les employés, les étudiants et les visiteurs accèdent au pavillon Alexandre-Taché. Ce geste met en évidence toute l'importance accordée par l'Université à chacun et chacune d'entre vous, membres de la communauté, qui contribuez jour après jour aux succès toujours plus nombreux de notre établissement.

En terminant, je vous remercie de vous être déplacés en si grand nombre ce midi pour rendre hommage à notre collègue Robert.